

Quelque peu froissées c'est, malgré les sarcasmes, de vieilles carcasses qui nous véhiculent (aller-retour svp) sous des quolibets..jaloux ou inquiets.

Douceur climatique et forme physique pour nos 11 valeureux randonneurs à l'assaut pacifique des 22,5Km pour un dénivelé positif de 930m qui nous conduisent de La balme (nord-ouest) au Crêt du Chêne (sud-est). Un circuit alternant ombre et soleil, chemins escarpés ou forestiers, peu empruntés ou saccagés par les engins.

Au rendez-vous la bonne humeur et la satisfaction de l'effort accompli dans la sérénité et le silence ; les longues montées ayant peu ou prou raison de notre respiration.

Au rendez-vous le partage plutôt à l'arrêt ou sur le plat, les descentes pierreuses voire boueuses à la terre collante nécessitant toute notre attention.

Une journée banale en somme où nous étions heureux de nous retrouver dans une nature changeante mais qui nous offre toujours ce panorama inattendu, ce cri d'oiseau, cette végétation tant vue et pourtant redécouverte.

Nouvelle aventure, la semaine prochaine. Amitiés.

Alain